
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 228/2023
 

Requer informações referentes ao 
estado geral da frota de veículos da 
saúde, neste município.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que; o Poder Legislativo Municipal, através de  
seus membros  legalmente  eleitos  pela  população,  tem  como  uma  de  suas  
atribuições fiscalizar o Poder Executivo Municipal no âmbito de seus atos;

CONSIDERANDO que; recebemos várias reclamações em 
relação às condições de alguns veículos que transportam munícipes dentro e 
fora da cidade durante o ano todo;

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:

1° Qual é o estado geral da frota de veículos da saúde e quantos 
desses veículos estão atualmente em operação?

2º Como é feita a manutenção preventiva e corretiva dos carros 
da saúde e qual é a frequência dessas manutenções?

3º Há um sistema de registro de quilometragem para monitorar o 
uso dos veículos da saúde? Como são avaliados os custos de manutenção em 
relação ao uso dos veículos?

4º Qual é o orçamento anual destinado à manutenção da frota de 
veículos da saúde? Esse orçamento é suficiente para manter os veículos em 
boas condições de funcionamento?

5º Como é realizado o controle da qualidade das peças utilizadas 
na manutenção dos veículos da saúde? São utilizadas peças originais ou 
peças de reposição?

                     6º Todos os veículos da frota da saúde estão devidamente 
segurados? Qual é o tipo de seguro contratado e qual é o valor da cobertura 
oferecida?
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                     7º Qual é a política adotada pelo município em relação à 
renovação da frota de veículos da saúde? 

                       8º Há um plano de aquisição de novos veículos ou atualização 
dos existentes? Em caso afirmativo, quais são os prazos para a implementação 
desse plano?

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 10 de março de 2023.

                                                      Celso Ávila
-vereador-
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Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste, 10 de março de 2023

Assinaturas Digitais

O documento acima foi proposto para assinatura digital na Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste. Para 
verificar as assinaturas, clique no link: 
https://santabarbara.siscam.com.br/documentos/autenticar?chave=CSX58HN2TR3NF1WT, ou vá até o site 
https://santabarbara.siscam.com.br/documentos/autenticar e utilize o código abaixo para verificar se este 
documento é válido:

Código para verificação: CSX5-8HN2-TR3N-F1WT
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https://santabarbara.siscam.com.br/documentos/autenticar?chave=CSX58HN2TR3NF1WT,
https://santabarbara.siscam.com.br/documentos/autenticar
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